

Jorge Arreaza et Michelle Bachelet analysent l'impact du blocus étasunien sur le peuple vénézuélien



Caracas, 20 juin, (RHC).- Jorge Arreaza, ministre des Affaires étrangères du Venezuela, a informé Mme. Michelle Bachelet, Haut-Commissaire des Nations Unies aux Droits de l'Homme de l'impact négatif sur le peuple vénézuélien du blocus financier et commercial imposé par Washington, du modèle de protection sociale suivi par le gouvernement bolivarien et des défis à relever en matière de droits humains au Venezuela.

« Nous avons dû analyser l'impact du blocus illégal de la République bolivarienne du Venezuela par le gouvernement des États-Unis. Un blocus financier, commercial et pétrolier qui nuit à notre industrie fondamentale » a signalé le chef de la diplomatie vénézuélienne au terme des conversations avec Michelle Bachelet au siège du ministère des Affaires étrangères à Caracas.

«Nous attendons les recommandations pour rectifier et corriger ce qu'il faudra » a signalé le chef de la diplomatie vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193940-jorge-arreaza-et-michelle-bachelet-analysent-limpact-du-blocus-etasunien-sur-le-peuple-venezuelien>



Radio Habana Cuba